



PRESSEMITTEILUNG



Dübendorf an Eröffnung Glattalbahn dabei

Aus den Verhandlungen des Stadtrates

Eine 1990 entstandene Idee kommt nach 20 Jahren in Dübendorf an, die Glattalbahn kann am Wochenende vom 11./12. Dezember der Bevölkerung zur Benützung übergeben werden. Sie bringt eine markante Aufwertung des öffentlichen Verkehrsangebots im mittleren Glattal. Das soll mit einer gehührenden Eröffnungsfest am Samstag, 11. Dezember 2010 gefeiert werden.

Vorgesehen ist, dass alle an der Strecke der Glattalbahn liegenden Gemeinden und Städte am Event mitmachen. Das Gesamtkonzept erstellt die Verkehrsbetriebe Glattal AG (VBG). Stadintern wird eine eventorientierte Projektorganisation aufgebaut, die das Ziel hat, den roten Faden der Gesamtorganisation auf das Stadtgebiet Dübendorf zu übertragen und weiter zu vernetzen.

Die interne Projektorganisation leitet Stadtrat André Ingold. Er wird dabei von den Abteilungsleitern Jürg Sebestin und Marco Strebel unterstützt. Um die diversen Aufgaben anzugehen, wird zudem eine externe Unterstützung für die administrativen Arbeiten, Werbung, Kontaktpflege und Vernetzung in Anspruch genommen. Dazu ist ein Kredit in der Höhe von ca. 20'000 Franken nötig. Für die Finanzierung weiterer Dittleistungen und Infrastrukturanlagen (Festzelte, Technik etc.) wird momentan mit Kosten in der Grössenordnung von ca. 75'000 Franken gerechnet. Das Projekt befindet sich in der Startphase. Für die Teilnahme der Stadt Dübendorf an der Eröffnung der Glattalbahn mit eigenen festlichen Aktivitäten wird ein Kostendach von 100'000 Franken bewilligt.

Stadt unterstützt Dübi-Mäss 2011

Das Organisationskomitee des Frühlingsfests und der Gewerbeschau 2011 (Dübi-Mäss) ersucht den Stadtrat um einen Beitrag von 20'000 Franken, in welchem auch der traditionell von der Stadt Dübendorf ausgerichtete Apéro enthalten ist. Aus Anlass der zehnten Durchführung wird um einen zusätzlichen Jubiläums-Beitrag von 5'000 Franken nachgesucht. Diesen Gesuchen entspricht der Stadtrat und sichert einen einmaligen Beitrag von 25'000 Franken zu.

Bei der Dübi-Mäss handelt es sich um eine regionale Gewerbemesse, die alle drei Jahre in den Sportanlagen im Chreis stattfindet. Es nehmen jeweils rund 100 Ausstellerinnen und Aussteller teil. Die Messe wird von der Dübendorfer Bevölkerung sehr geschätzt und geniesst mit über 15'000 Besucherinnen und Besuchern über die Gemeindegrenzen hinaus grosse Beachtung. Die 10. Ausgabe findet vom 28. April bis 1. Mai 2011 statt. Als Gastregion wird die Tourismusdestination Bettmeralp/Riederalp teilnehmen und sich der Dübendorfer Bevölkerung präsentieren.

Es ist geplant, dass die Stadt Dübendorf und das OK Dübi-Mäss eine gemeinsame Plattform führen, die für VIP-Anlässe zur Verfügung steht. Sie soll ein Treffpunkt für Partner, Firmen, Nachbarn usw. sein und auch von Unternehmen für Kundenanlässe genutzt werden können. Zusätzlich findet traditionell ein Rahmenprogramm statt. Als Sponsoren konnten bis heute die Sport- und Freizeitanlagen AG (Anteil an Mietkosten) und die Glattwerk AG gewonnen werden.



Anlauf- und Koordinationsstelle Integration startet am 1. März

Der Stadtrat hat beschlossen, eine Anlauf- und Koordinationsstelle für Integrationsfragen zu schaffen. Für die bis Ende 2011 befristete Stelle im Umfang von 30 Stellenprozenten konnte Anja Gerber, Betriebsökonomin FH, verpflichtet werden. Sie bringt vielfältige Projekterfahrungen mit und wird ihre Aufgabe am 1. März beginnen.

Auf Basis eines umfassenden Grundlagenpapiers wird sie dieses zusammen mit einem Projektteam zu einem Konzept verdichten und nach der Genehmigung durch den Stadtrat umsetzen. Die Hauptaufgaben der neuen Funktion liegen bei der Koordination laufender Angebote (Deutschkurse, Familienzentrum, Kinderbetreuung, Ausländervereine etc.), der Anlaufstelle für interne und externe Dienstleister/innen in Integrationsthemen, Beratung bei Integrationsfragen und der Zusammenarbeit mit Partnerorganisationen.

In Kürze

Baubewilligungen:

Daniel Fazan, Umbau Scheune und Erstellung Dachgaube sowie Neubau Einfamilienhaus mit Unterniveau-Garage an der Meiershofstrasse 9, 9a.

Corti Total Services, Neubau zwei Mehrfamilienhäuser mit Unterniveau-Garage sowie zwei Einfamilienhäuser an der Schützenrütistrasse und an der Alten Gockhauserstrasse.

Pascale Ilg, Neubau eines Einfamilienhauses an der Alten Gockhauserstrasse 8.

Dr. Bettina Haid, Ordentliches Verfahren, Neubau Einfamilienhaus (EFH E1) an der Schützenrütistrasse 13.

Einbürgerungen:

Arman Patrick, kroatischer Staatsangehöriger, geboren am 18. Mai 1994 in Zürich, ledig, Schüler, wohnhaft Zürichstrasse 30, Dübendorf.

Bozic Ante, kroatischer Staatsangehöriger, geboren am 3. Oktober 1991 in Zürich, ledig, Elektroinstallateur, wohnhaft Überlandstrasse 241, Dübendorf.

Ceka Blerta, mazedonische Staatsangehörige, geboren am 10. Juli 1992 in Tetovo (Mazedonien), ledig, wohnhaft Riedweg 10, Dübendorf.

Sabani Mirjeta, mazedonische Staatsangehörige, geboren am 25. September 1988 in Tetovo (Mazedonien), ledig, Kassiererin, wohnhaft Wangenstrasse 14, Dübendorf.

Bei Fragen stehen Ihnen zur Verfügung:

Stadtpäsident Lothar Ziörjen, Telefon 044 821 37 94

Stadtschreiber/Geschäftsleiter a.i. Conrad Gossweiler, Telefon 044 801 67 05 oder 079 751 87 31

Dübendorf, 16. Februar 2010 / cgo